

## **ABSTRAK**

### **INTERAKSI SOSIAL PENGAJIAN NURUL HIDAYAH DAN PENGARUHNYA DALAM MEMBENTUK JIWA KEAGAMAAN REMAJA MASJID AL-HUSNA KECAMATAN BANGKO PUSAKO KABUPATEN ROKAN HILIR RIAU**

**FITRIANI**

**NPM: 71180211089**

Interaksi merupakan inti sari dari kehidupan sosial. Tanpa adanya interaksi antar individu maka aktivitas keseharian pun tidak akan berjalan dengan baik. Artinya, setiap individu saling membutuhkan satu sama lain untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. Agama adalah salah satu bentuk nyata dari interaksi yang terjalin antar individu dalam kehidupan sehari-hari. Dalam kondisi apapun spiritual menjadi kebutuhan utama manusia untuk evaluasi terhadap bagaimana menyikapi kehidupannya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah pertama, Apakah interaksi sosial pengajian Nurul Hidayah dan Pengaruhnya dalam membentuk jiwa keagamaan remaja Masjid Al-Husna Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir Riau. Kedua, apa faktor pendukung dan penghambat Apakah interaksi sosial pengajian Nurul Hidayah dan Pengaruhnya dalam membentuk jiwa keagamaan remaja Masjid Al-Husna Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir Riau. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana interaksi sosial pengajian Nurul Hidayah dan Pengaruhnya dalam membentuk jiwa keagamaan remaja Masjid Al-Husna Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir Riau.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode kuantitatif. Dengan metode pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi dan Kuesioner. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pola interaksi sosial pengajian Nurul Hidayah dan pengaruhnya dalam membentuk jiwa keagamaan remaja masjid Al-Husna adalah di dasarkan dengan adanya sebuah pertemuan yang diadakan oleh lembaga ataupun suatu kepentingan pribadi seperti pengajian, organisasi dan lain sebagainya. dari pertemuan tersebut terjadinya komunikasi atau kontak sosial antar masyarakat. Faktor pendukung terjadinya interaksi sosial keagamaan di Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir Riau adalah faktor External dan faktor Internal. Faktor penghambat terjadinya interaksi sosial keagamaan di Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir Riau adalah karena kesibukan masyarakat, ada sebagian masyarakat yang sengaja menutup diri dari orang lain, sehingga sulit terjadi interaksi antar masyarakat tersebut, dan sebagian masyarakat Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir Riau merupakan masyarakat pendatang yang jarang menempati rumah nya.

**Kata Kunci: Interaksi Sosial Pengajian, Membentuk Jiwa Keagamaan**